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〈大久保中学校区教育フォーラム〉 

７月１日（土）に、大阪国際大学とよつば小学校との 

地域共催イベントを大阪国際大学大和田キャンパスで 

実施しました。小中学校は、奥田メモリアルホールを 

借り、中学生、小学生の発表と教育フォーラムを実施 

しました。始めは大久保中学校吹奏楽部の発表。流行 

りの J-POPのアレンジ曲を多めに、甲子園でも演奏 

されているオーケストラ曲アフリカンシンフォニーも 

入れ、大いに盛り上がりました。途中、新入生の自己 

紹介小ネタもいれながら、観客も盛り上がる中、アン 

コールは大中吹奏楽部伝統の銀河鉄道９９９で締めま 

した。吹奏楽部のみなさん、ありがとうございました。 

２番目は、小学４年生による都道府県数え歌の発表。 

発表当日は、別の行事と重なっていたため、事前に撮 

影された映像紹介の形での発表でした。最後は、守口 

市教育センター教育相談員で臨床心理士および公認心 

理士である岡田先生をお招きして、地域で取組む発達 

支援というテーマで１時間の講演をしていただきまし 

た。ご参加いただいたみなさま、ありがとうございま 

した。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明日からの夏休みに向けて 



 

〈生徒会主催 学年別球技大会〉 

７月１０日（月）生徒会として初めて開催する球技大会（バレーボール大会）を実施しました。 

学年ごとに、１年生→２年生→３年生の順で、１日かけて実施しました。 

まずは、１年生。１年生は、ワンバウンド OKの 

特別ルールで実施。得意な子も苦手な子も、目の 

前のボールに必死で飛びつき、なんとか相手に返 

そうと頑張っている姿が輝いていました。仲間同 

士で声をかけながら、バレーボールに取り組む姿 

はとても素晴らしかったです。 

 

                      つぎは、２年生。バレー部を中心に、しっかりとラリーを続

ける意識をもってとりくんでいました。サーブもしっかりと

コースを狙って打てている人もおり、白熱した試合展開でし

た。２年生の試合を見ていて一番感動したことは、素晴らし

いプレーの際に、チーム関係なく、みんなで感動できるとこ

ろです。クラスは別でも、チームは別でも友達同士つながれ

ていることは頼もしい限りです。 

 

 

最後は３年生。強烈なアタックをする生徒がいれ 

ば、それをブロックしに行く生徒もおり、白熱し 

た試合展開となりました。途中応援歌を歌いだす 

子もおり、盛り上がりました。失敗してもお互い 

励ましあいながら、勝利に向かう姿は最高学年と 

して後輩たちの手本となる素晴らしい姿でした。 

２学期の文化の部、体育の部がとても楽しみです。 

 

 

 

１学期もたくさんの行事の中で、はじめは不安もありながら、少しずつ失敗をおそれずに全力で

チャレンジする姿を見る機会が増えていきました。理想通りに過ごせた人も、思うようにいかずに

後悔が残っている人もいると思います。『終わりよければすべて良し』 明日からの夏休み、勉強も、

部活も、友達との時間も、家族との時間も、悔いを残さないように過ごしてほしいと思います。夏

休みは、子どもたちが地域に、家庭で過ごす時間が増えていきます。保護者のみなさまも、お子様

の成長を温かい目で見守っていただければと思います。８月２８日、いつも通り、正門で挨拶をし

ながらみなさんを待っています。元気に笑顔で登校してきてくださいね。 


